



JUNI

Der Monat Juni bringt uns eine Menge sehr anstrengender Arbeit in den Gärten und auf den Feldern, ja das Arbeitsprogramm des Juni ist mit das reichhaltigste des ganzen Jahres. Ueberall in den Obst- und Gemüsegärten müssen sich jetzt alle Hände regen zu eifrigem Schaffen. Der Monat Juni ist entscheidend für den Ausfall der ganzen Ernte. Müssen wir auch in der Sommerhitze so manche Kanne Wasser schleppen, um unseren Pflanzen die so nötige Feuchtigkeit zukommen zu lassen, der Lohn, der uns dafür winkt, wiegt alle Arbeit und Mühe reichlich auf. Im Juni reisen Erdbeeren und Frühkirschen. Sobald die Früchte anfangen sich zu färben, kommen auch schon die Sperlinge und andere Feinde aus dem Tierreiche, um uns den Erfolg unserer Arbeit streitig zu machen, vom winzigen Erdfloh an-